

Villages et vieilles calades

La Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne a proposé une conférence sur les villages les plus caractéristiques de Provence. Avec des commentaires de poètes et de belles images, Jean-Noël Rouvier et son épouse ont emporté le public de la salle Apollinaire sur les chemins embaumés de thym, de lavande et menthe poivrée.

Avec la qualité des présentations, les conférenciers les ont fait entrer dans le cœur de ces villages aux couleurs des roches qui les soutiennent. Des villages accrochés aux pentes du Lubéron, surplombés par les dentelles de Montmirail, jusqu'aux magnifiques toits rouillés des collines du Haut-Var, M. et Mme Rouvier ont parcouru cette Provence remarquable, comme des explorateurs qui prennent plaisir à faire partager leurs découvertes. Présentée par la présidente Jacqueline Padovani, cette conférence a réveillé l'envie de partir sur les routes de l'arrière-pays, pour voir ou revoir les fontaines, les porches, les plaquettes qui font le charme des villages de Provence.

J. D.



La prochaine conférence aura lieu le lundi 13 décembre prochain, animée par Charles-Armand Klein, qui vous fera aller "Sur les pas de M. de Vauban".